



Dossier de Presse

Contact

Mr Grumeau 06 85 11 32 88 cramoisie@free.fr
Mr Rumba 06 85 71 13 63 lo.bussy@hotmail.fr



Rires et bulles

" Avec talent et beaucoup de finesse, les deux acteurs, tour à tour clowns, jongleurs, marionnettistes, magiciens et maîtres dans l'art de maîtriser les bulles de savon, ont captivé l'assistance.

Déclenchant rires et réactions spontanées, les deux protagonistes se prenaient au jeu, en harmonie avec le public.

Tant et si bien qu'une ambiance joyeuse, sereine et détendue régnait dans la salle.

Et quand le nuage de bulles de savon a envahi le parterre, ce fut l'explosion de joie chez les tout-petits.

Un joli spectacle où le thème de « l'Imperfection » frôla, dans sa réalisation,... la perfection. une fête fort réussie."

(Georges Césaire, Sud Ouest Médoc Janvier 2012)

"Rigolant, applaudissant, s'émerveillant devant un feu d'artifice de bulles et repartant chacun avec l'une d'elles nichée dans le creux de leur main, 180 enfants se sont régalés d'un spectacle organisé spécialement pour eux, mercredi matin, dans la salle des fêtes de Saint-Laurent-d'Arce. Venant des centres de loisirs du Cubzaguais (Saint-André et Saint-Gervais) et ayant invité celui d'Eysines, ils ont pu assister à une représentation donnée par les Grooms, deux liftiers fantasques, clowns, jongleurs, musiciens et grands maîtres des bulles."

(Sud Ouest Juin 2011)

Spectacle | «Les Grooms» ont enchanté
200 enfants des centres de loisirs

La magie des bulles



Photo: Le Republicain: G. M.

Les deux compères des Grooms font rigoler les enfants.

«Ooouuaahhh !» Les prouesses «bullotechniques» de messieurs Rumba et Grumeau ont émerveillé les enfants des centres de loisirs du Pays de Langon, jeudi dernier au centre culturel des Carmes.

Plus de 200 enfants ont rigolé aux pitreries des «Grooms», le nom du spectacle présenté par la compagnie Cramoisie. «Tous les ans, on choisit un spectacle que l'on autoproduit en le faisant tourner dans toute la Gironde, explique Jean-Christophe Tessier, chargé de production de l'association ARRREUH. C'est aux centres de loisirs de trouver une salle où la compagnie peut jouer.»

La représentation des Carmes était l'avant-dernière de la saison avant la nouvelle tournée montée par ARRREUH dans le cadre du projet Ap'art.

«La vie et les bulles, c'est pareil...», explique sur scène monsieur Rumba aux enfants. Qui trépigment sur leurs sièges pour com-

pléter sa phrase. «Y a du savon ! Y a du savon !», crient les jeunes spectateurs. «C'est magique ?», se hasarde monsieur Grumeau.

Ce sera la bonne réponse. En tout cas celle retenue par les deux clowns. «La magie des bulles, c'est ce qui fait que ça marche auprès des enfants», commente Jean-Christophe Tessier, qui voudrait maintenant présenter «Les Grooms» au grand public dans les centres culturels.

Petites bulles, grosses bulles, sur scène, messieurs Rumba et Grumeau gesticulent dans tous les sens. Dans la salle, les enfants assis au premier rang ont du mal à résister à la tentation de se lever pour attraper les bulles qui s'évadent.

Pour l'anniversaire de monsieur Rumba, son complice lui offre une armée de pistolets à eau. Et c'est un bouillon de bulles qui envahit la scène du centre culturel des Carmes.

G.M.

Les petits grooms entrent en scène



Samedi matin, deux grooms accueillaient et poussaient la porte de la Maison des arts devant leurs jeunes spectateurs. Ce spectacle inscrit dans la programmation de l'animation des arts de la piste a attiré une centaine d'enfants et leurs parents.

Ensemble, ils ont passé quelques merveilleux moments dans un spectacle très interactif, émaillé de touches humoristiques déclenchant applaudissements et éclats de rire, et où les artistes répondaient aux interpellations de leur public. Le talent et l'à-propos des deux comédiens de la compagnie Cramoisie ont su séduire la salle et lui faire passer une excellente fin de matinée, apportant un véritable rayon de soleil en ce début de week-end pluvieux. photo j. d.

Publié le 19/03/2011 12:08 | LaDepeche.fr

Le Passage-d'Agen. Soirée bulles pour les enfants



Rumba et Grumeau ont assuré le spectacle et les bulles.

Vendredi soir, deux énergumènes avaient donné rendez-vous aux enfants. Deux grooms l'un grand au regard perdu et l'autre petit plus directif. Leur décor se composait de malles, d'un pupitre, et de socles remplis d'une eau magique... qui a montré ses propriétés : former des bulles de toutes formes, de toutes tailles. Les rires des enfants ont raisonné, ils ont pris un réel plaisir à regarder ce spectacle mais aussi à y participer. Rumba et Grumeau expliquent les péripéties qu'ils ont rencontrées depuis leur départ d'Australie. Ce qui a le plus plu aux enfants : les nuages de bulles qu'ils ont pu éclater et attraper !

160 élèves au spectacle



Un spectacle plein de fantaisie et de poésie. PHOTO j. F.

Mercredi 2 mars, c'était jour de fête pour les enfants (maternelle et primaire) de l'antenne de Guîtres de la nouvelle Communauté de communes du Nord-Libournais.

C'est à un spectacle vivant, produit par l'association Arreuh (artistes de routes, rues, ruelles, éclectiques et utiles à l'homme, tout un programme) de la compagnie Les Groums, nommé Projet Ap'Art, qu'étaient conviés 160 enfants en la Maison de l'Isle.

Bulles de savon

Après Langon et avant Saint-Laurent-d'Arce, le 1er juin, la troupe tourne depuis octobre sur la Gironde avec une dizaine de dates prévues.

Le conseil communautaire, prolongeant la mission de l'ancienne CdC du canton de Guîtres, a profité de cette occasion pour inviter les enfants d'autres centres de loisirs non communautaires. Seul celui de Libourne - municipal -, a accepté son offre, tout cela avec le concours de l'association Arreuh.

La production et la diffusion sont assurées par Jean-Christophe Tessier, et la régie lumière par Céline Casanova qui a fort à faire pour suivre à la trace les deux comiques dans leurs numéros. Les enfants ont adoré, surtout lorsque les comédiens jouent avec des bulles de savon, moment où le talent de la chef lumière a pu briller de mille feux.

Informations : <http://www.festacle.com/spectacle-les-groum.php>

SAINT-LÉON, ANIMATION. Plus de 70 personnes, venues de toute la CdC du Créonnais, se sont retrouvées pour une soirée d'amitié, organisée par la Cabane à projets

Quand solidarité rime avec projets



Les animateurs de la soirée : les grooms de la Cie Cramoisie. (S. G.)

La consigne était simple : chacun amène ce qu'il peut, afin d'échanger avec au moins une autre personne.

Parl tenu au-delà de toute espérance, puisque plusieurs tables croulaient littéralement sous les tartes, les quiches et autres plats qui exhalaient tous des odeurs titillant agréablement les na-rines.

Idem pour l'apéritif et les petits fours, qui avaient été préparés par les « petites mains » des bénévoles du centre socioculturel intercommunal la Cabane à projets durant l'après-midi lors d'un atelier cuisine, particulièrement réussi.

But de la soirée : offrir à tous une soirée de partage dans un moment convivial et d'amitié, agrémenté par un spectacle clownesque et poétique offert par la compagnie Cramoisie, en les personnes de ses grooms, M. Grumeau et M. Grumba, qui ont fait rire aux larmes toute l'assistance. En quelque sorte, une soirée de réveillon avant l'heure, partagée par tous les adhérents et membres de la Cabane à projets, qu'ils soient adultes, enfants, jeunes ou... moins jeunes !

lacabaneaprojets@gmail.com

Sud-Ouest 04/01/2010

Auteur : Sylvia Giral

"Vendredi soir, deux énergumènes avaient donné rendez-vous aux enfants. Deux grooms l'un grand au regard perdu et l'autre petit plus directif. Leur décor se composait de malles, d'un pupitre, et desocles remplis d'une eau magique...

qui a montré ses propriétés : former des bulles de toutes formes, de toutes tailles.

Les rires des enfants ont raisonné, ils ont pris un réel plaisir à regarder ce spectacle mais aussi à y participer.

Rumba et Grumeau expliquent les péripéties qu'ils ont rencontrées depuis leur départ d'Australie.

Ce qui a le plus plu aux enfants : les nuages de bulles qu'ils ont pu éclater et attraper ! "
(La Dépêche Mars 2011)



Des enfants émerveillés au milieu des bulles. (Photo D. d.)

Après avoir souligné l'importance que la municipalité donnait aux jeunes générations, le maire a assisté, au milieu des enfants, au spectacle « bullotechnique » de la compagnie Cramoisie, interprété par le duo constitué de Laurent Bussy et Emmanuel Dortignac alias les grooms Rumba et Grumeau.

Les pitreries des petits cousins de Spirou ont particulièrement réjoui le jeune public et leurs familles avec notamment le numéro des bulles de savon.
(Sud Ouest 2012)